



" Combien de temps, Seigneur ? " (Psaume 13)



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Message du Général Brian Peddle, Chef international de l'Armée du Salut, sur notre impatience et à l'amour inébranlable de Dieu.

Beaucoup d'entre nous, j'en suis certain, ont posé cette question au cours des dernières semaines : Combien de temps ?

Combien de temps dois-je rester isolé de mes amis ? Combien de temps faudra-t-il avant que nous puissions nous réunir à nouveau pour le culte ? Combien de temps faudra-t-il avant que nous puissions traverser les frontières internationales ? Combien de temps faudra-t-il pour créer un vaccin qui nous aidera ? Cette question exprime les préoccupations de notre cœur. Ce qui attire notre attention dans ce psaume, cependant, ce n'est pas simplement que la question est posée, mais qu'elle est posée à Dieu. Et elle est posée dans l'urgence, voire dans la douleur.

Remarquez aussi que le psalmiste pose la question non pas une fois, mais quatre fois : « Combien de temps ? Combien de temps ? Combien de temps ? COMBIEN DE TEMPS ? »

Parfois, nous posons la question lorsque nous cherchons des informations : « Combien de temps faudra-t-il avant que les fans ne soient autorisés à entrer dans le stade », mais la question peut aussi être posée sur un ton accusateur. Lorsque mes parents étaient exaspérés par certains de mes comportements de jeune adolescent, ils me demandaient : « Brian, combien de temps vas-tu continuer à faire ça ? » Ce n'était pas une question de recherche d'informations, c'était une question d'impatience. Il fallait que les choses changent. Et la question venait de leur amour pour moi.

Le psalmiste pose la question de Dieu à partir d'un sentiment de douleur profonde : « Pourquoi sembles-tu absent de moi ? Dois-je supporter cette douleur et ce chagrin toute la journée ? Veux-tu vraiment voir mes ennemis se réjouir pour moi, et donc pour toi ? » Nous posons cette question à Dieu parce qu'il semble si absent de notre situation.

Remarquez cependant que le psalmiste ne s'arrête pas à la question. Le psalmiste demande à Dieu, et pas n'importe quel Dieu. « Réfléchis et réponds-moi, Seigneur mon Dieu ! »

Mon Dieu. La répétition implique une relation personnelle profonde. C'est le langage de Charles Wesley : « Amour incroyable ! Comment se fait-il que Toi mon Dieu doive mourir pour moi ? »

Mon Dieu. » C'est cette relation personnelle qui amène le psalmiste à se confier : « Mais j'ai eu confiance en ton amour inébranlable ; mon cœur se réjouira de ton salut ». Le Dieu auquel le psalmiste prie est le Dieu de l'amour ferme, de l'amour loyal, de l'amour de l'alliance. C'est le Dieu qui n'a pas abandonné Israël dans ses moments les plus sombres. C'est le Dieu dont l'amour inébranlable a conduit à une naissance dans une crèche, à une vie de service aux personnes vulnérables, à la mort sur une croix et à la résurrection qui donne naissance à une espérance vivante. Même pour prier sur un ton accusateur, « Jusqu'à quand, Seigneur » est une expression de confiance.

Le fondateur de l'Armée du Salut, William Booth, a saisi le cœur de ce psaume dans son célèbre discours « Je me battraï » : « Tant que les femmes pleureront, comme elles le font maintenant, je me battraï ; tant que les enfants auront faim, comme ils le font maintenant, je me battraï ; tant qu'il y aura une pauvre fille perdue dans les rues, tant qu'il restera une âme sombre sans la lumière de Dieu, je me battraï ; je me battraï jusqu'au bout. »

Combien de temps ? Tant que les femmes pleurent..

Combien de temps ? Tant que le racisme rabaisse les autres...

Combien de temps ? Tant qu'une pandémie fait ses ravages...

Récemment, notre monde salutiste a reconnu la Journée des fondateurs. Le 2 juillet a été le jour où le fondateur a prêché pour la première fois lors d'une réunion en plein air à l'est de Londres, marquant le début de quelque chose de tout à fait remarquable. Les salutistes du monde entier ont collaboré à la production d'une vidéo qui marque ce moment (<http://sar.my/fight2020>).

Remarquez la répétition de la phrase : « Tant qu'il y a ... je vais ... » Aucune limite de temps n'est fixée. Nous prions : « Combien de temps, Seigneur ? » Nous ferons également confiance à l'amour inébranlable de Dieu. Et tout en faisant confiance à l'amour inébranlable de Dieu, nous exprimerons le salut sans limite de Dieu dans notre monde.

« Père de cette armée
apitaine de nos soldats,

Que ta gloire remplisse la terre.
Comme ce monde se refroidit,
Que vos troupes soient plus audacieuses ;
Que nous nous battions avec seulement de l'amour.
Que les croix que nous portons
Soyez les armes de notre guerre,
Pussions-nous oser encore plus pour vous,
Pussions-nous oser encore plus pour vous. »

(Phil Laeger et Marty Mikles)

Auteur

Général Brian Peddle, Chef international de l'Armée du Salut

Publié le

13.7.2020